



■ 令和5年3月卒業予定者の進路希望・合格内定状況 12月15日現在

	I 部	II 部	III 部	合計	合格・内定
4年制大学	1	3	1	5 < 5 >	2 (3)
短期大学	1	3	0	4 < 0 >	4 (0)
専門学校	5	5	0	10 < 15 >	9 (13)
就職	15	8	1	24 < 22 >	17 (17)
その他	3	1	0	4 < 5 >	
合計	25	20	2	47 < 47 >	32 (33)

※()内は昨年度12月15日現在実績。< >は昨年度希望者数。

※就職内定には公務員1名を含む。

※大学入学共通テスト出願4名。

◆第2回進路ガイダンスが終わりました

12月13日(火)に、全校一斉の第2回進路ガイダンスが行われました。1年次の皆さんは、初めて各企業・学校のブースに参加しました。多くの企業・分野を知ってもらい、幅広く進路について検討することができるように、各企業や学校の担当者の方には、企業や学校のPRだけではなく、分野や業界のことについても触れていただくことをお願いしました。

就職は、6つの企業に参加していただき、一人につき3社からそれぞれ説明を受けました。それぞれのブースで分かりやすく映像やパンフレットを使用して丁寧に説明していただきました。企業の説明だけでなく、「働く」ということはどういうことか、その企業や職業が社会のどういう役割を担っているかなどについてもお話していただき、参加した生徒にとって、企業や分野を知るだけでなく、もっと根本の大事なことを考えることができる有意義な時間になったと思います。

進学は、9校に参加していただき、8つのブースに分かれ、一人につき2校から説明を受けました。必ずしも希望する学校ではなかったかもしれませんが、その分野やその先の仕事、様々な学科等についての説明もあり、理解の深まりや視野の広がりもあったようです。

参加した生徒のアンケートを見るとほとんどが「とても役立った」「役立った」の高評価でした。今後の進路検討に活かしてほしいと思います。裏面に具体的な生徒のコメントを載せましたのでご覧ください。



◎生徒のアンケートの感想より抜粋

《進学希望》

- ・自分があまり目をつけていなかった大学などの話を聞いて、選択肢が広がりました。大学のことだけではなく、進路を選ぶにあたって大切なことなども話してくださり、有意義な時間となりました。
- ・今回のガイダンスでは、学校自体の説明だけではなく「デザインとは何か」ということや「なぜこれをやるのか」というところまで話してくださり、すごくためになるものでした。また、今回はどちらも一度ガイダンスを受けたことのある学校でしたが、他の人から出た質問に対する回答を聞いて新しく考えることもあり、とても勉強になりました。メモを取ったことも多いので、今後に生かしたいです。
- ・地域に根付いた大学だからこそできること、独自のカリキュラムなど、地方の大学の魅力について学ぶことができた。それと同時に、もっと新しいことを学びたいという意欲が湧いた。
- ・学校で学ぶ内容を具体的に聞くことができ、目指したいことが、より鮮明になりました。
- ・学校の説明を聞いて、楽しかったですし、すごく興味がわきました。オープンキャンパスに行きたくなりました。

《就職希望》

- ・企業の方からお話を聞くことができ、自分の進路と結び付けて考えるのに役に立ちました。日常生活で企業から話を聞くことはあまりないので、このような機会は、とても有り難いことだと思いました。
- ・いろいろな業種のお話を聞いて、自分が将来、本当に就きたい職業は何だろうかと考えることができました。これからは視野を広くして、物事を見ていきたいと思います。
- ・今回のガイダンスを聞いて、一番心に來たことは「夢」を持って行動すること、そして目標を忘れないことです。常に意識をしてみることも大事だということも分かりました。
- ・入社して何をすることも大事だけれど、入社してから自分がどうなりたいかも大事だと知ることができました。
- ・何になるかを目標にするよりも、その先のことを考えて行動することが大切だと思った。今の自分には可能性があるということ、本気でやれば何でもできる、当たり前のことを本気でやるのが大切だと思った。本気で頑張ることで周りに人が集まってくるし、結果を残すことができるのだと思った。
- ・何かを始めるときに最初から仕事とかはできないかもしれないけれど、まずは、挨拶や掃除など仕事以外で自分のできることを一生懸命に頑張ろうと思いました。説明を聞いた25分が短く感じられました。もっと話を聞いてみたいです。

※就職内定者のみなさん、注意してください!

○内定先での研修について

内定をいただいた企業から、冬休みや2月中旬に「研修(アルバイト)」をしてほしいという話が出るかもしれませんが、原則禁止されています。卒業までは基本的に学校を通じての連絡となるはずですが、もし、直接そのような依頼や連絡があった場合は、必ず担任に相談してください。

※不明な点は、担任の先生を通して、相談してください。

○事故について

本校は運転免許を取得している人も多いですが、休業中はもちろん3月までの間に事故を起こした場合、内定が取り消される場合があります。冬道の運転には十分注意してください。社会のルールを守り、自分の命や身体を守ることが何より大切なことです。